

Faut-il craindre les ondes électromagnétiques ?

En collaboration avec les habitants, "Oser" organise deux soirées d'information publique sur le sujet !

Le lundi 16 septembre 2019 (salle « La Grange » à Sart)

L'animation sera assurée par un expert, Monsieur Willy PIRARD, Ingénieur civil en électronique (ULg), membre de l'ISSeP (Institut Scientifique de Service Public) et Expert au Conseil Supérieur de la Santé. Il est par ailleurs consultant dans le domaine de la propagation des ondes radio.

La soirée se déroulera de la manière suivante :

- Rappel de notions d'électromagnétisme ;
- Niveaux d'exposition produits par diverses sources R.F. (antennes GSM, antennes ASTRID, antennes radio – TV, GSM, bornes Wi-Fi, téléphone DECT, compteurs communicants...);
- Effets des rayonnements RF (thermiques et athermiques) - Avis des instances sanitaires – Exemples d'avis opposés ;
- Normes d'exposition aux rayonnements E.M. ;
- Les contrôles à la demande des communes ou des riverains d'antennes ;
- Questions diverses.

Le mardi 15 octobre 2019 (salle « La Grange » à Sart)

Soirée animée par **M. Alexandre Penasse**, rédacteur en chef du journal « Kairos » spécialiste des aspects économiques de la 5G et **M. Francis Leboutte**, spécialiste des questions d'environnement et de santé dans le domaine des ondes électromagnétiques.
